

Communiqué de presse

Destinataires : LID
Schweizer Bauer
Bauern Zeitung
Agri
Alimenta

La faible production de beurre ne permet pas la constitution de stocks pour couvrir la demande indigène

La production de beurre recule depuis plusieurs mois. Alors que les stocks de beurre ont été vidés l'année dernière et qu'il a fallu commencer l'année 2020 sans aucune réserve, les quantités produites se maintiennent à un faible niveau et empêchent de reconstituer les stocks comme il le faudrait pour le deuxième semestre. Il semble déjà que la production 2020 ne suffira pas à couvrir la demande indigène.

Cette faible production de beurre s'explique principalement par le fait qu'une part supplémentaire de lait d'industrie est affectée à la production de fromage. Pour que la graisse lactique soit de nouveau davantage affectée à la production de beurre, des mesures sur les prix s'imposent.

De ce fait, l'OS Beurre a décidé d'augmenter son prix indicatif interne pour la crème industrielle transformée en beurre. Au 1^{er} juillet, il sera ainsi augmenté de 60 ct. par kilo de matière grasse.

L'OS Beurre a conscience que cette mesure ne permettra pas de compenser entièrement l'insuffisance prévue de la production. C'est pourquoi, à partir de l'été 2020, divers produits devront être fabriqués avec du beurre importé. Il s'agit d'une mesure temporaire qui sera maintenue jusqu'à ce que la production indigène puisse à nouveau satisfaire entièrement la demande.

Berne, le 25 mars 2020

Renseignements :
Peter Ryser, gérant de l'OS Beurre, 031 359 56 11